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Erklärung zur EU-Chemikalienverordnung REACH  

Unsere CORE-Produktionswerke sind Hersteller von Komponenten für Lüftungsgeräte und als solche ein sogenannter 
"nachgeschalteter Anwender", der keine chemischen Produkte (Stoffe) im Sinne der REACH-Verordnung (EG) Nr. 
1907/2006 vertreibt, importiert oder produziert. Folglich emittieren unsere Produkte unter normalen, vernünftigerweise 
vorhersehbaren Verwendungsbedingungen keine besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC). Daher ist unser 
Unternehmen nicht verpflichtet, Sicherheitsdatenblätter zu erstellen oder sich bei der Europäischen Chemikalienagentur 
(ECHA) zu registrieren.  
Dennoch können wir bestätigen, dass die von uns hergestellten Produkte keine besonders besorgniserregenden Stoffe 
(SVHC) aus der Kandidatenliste (Stand: Juni 2023) über 0,1 % (w/w) gemäß Art. 33 der REACH-Verordnung (EG) 
(Verordnung (EG) Nr.1907/2006) enthalten. Die EU-Lieferanten von Komponenten, die für die Herstellung unserer 
Produkte verwendet werden, sind verpflichtet, uns proaktiv zu informieren, wenn mehr als 0,1 % (w/w) eines SVHC-
Stoffes in einem von ihnen gelieferten Produkt enthalten ist. Im Falle einer solchen Information durch unsere Lieferanten 
und damit der Kenntniserlangung, dass ein SVHC-Stoff in diesen Erzeugnissen ab einer Konzentration von 0,1 % (w/w) 
enthalten ist, werden wir Sie unverzüglich informieren. 
 
Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung.  
 
 
 
Declaration on the EU Chemicals Regulations REACH 
  
Our CORE manufacturer plants are manufacturer of components for ventilation devices and as such a so called 
"downstream user" which does not distribute, import, or produce chemical products (substances) within the scope of the 
REACH-regulation (EG) No.1907/2006. Consequently, our products do not emit any substances of very high concern 
(SVHC) under normal, reasonably foreseeable conditions of use. Therefore, our company is not obliged to generate 
safety data sheets or to register at the European Chemical Agency (ECHA).  
Nevertheless, we can confirm that the products we manufacture do not contain substances of very high concern (SVHC) 
from the candidate list (as of June 2023) above 0, 1 % (w/w) according to Art. 33 of the REACH-regulation (EG) 
(Regulation (EG) No.1907/2006). The EU-suppliers of components used for the production of our products are obliged to 
proactively inform us if more than 0, 1 % (w/w) of an SVHC substance is included in one of their supplied products. In the 
case of such information from our suppliers and, hence, acquirement of knowledge that an SVHC is present in those 
articles above a concentration of 0.1 % (w/w), we will immediately inform you.  
 
For further inquiries, please do not hesitate to contact us at any time. 
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